



SCHNEELAUFVEREIN
ROTTWEIL e.V.

Rennmannschaft 2017/2018

Die zweite aktive Wintersaison 2017 / 2018 ist mit einem Informationsabend im November eingeläutet worden, euphorisch sind aktuell über 10 Kinder bereit, für den SVR an den Start zu gehen. Leider hat das Wetter nicht mitgespielt, angesetzte Events im Dezember und Januar konnten mangels Schnee nicht stattfinden, Frustration ersetzte die erste Euphorie. Angesetzte Trainingsmöglichkeiten in Böttingen und Mahlstetten waren nicht durchführbar. Im Ergebnis konnte eine dann kleine Mannschaft des Schneelaufvereins erst am 18.02.2018 in die Wintersaison starten.

Bezirkscup mit Liga-Pokal am 18.02.2018 am Feldberg

Am 18.02.2018 startete eine kleine Rennmannschaft des Schneelaufverein Rottweil am Feldberg beim Bezirkscup West zu ihrem ersten Renneinsatz im Riesentorlauf. Am Start waren über 120 Teilnehmer aus den ehemaligen Bezirken Südwestalb und Schwarzwald-Baar mit Rennläufer und Rennläuferinnen aus den Landkreisen Tuttlingen, Schwarzwald-Baar, Rottweil, Zollernalb, Sigmaringen, Reutlingen und Tübingen. Am Samstag stand ein Riesentorlauf und ein Vielseitigkeitslauf auf dem Programm.

Mit am Start waren die Rennläufer der noch jungen Rennabteilung des SVR Rottweil, die in der Klasse U10 (Silas Mager und Malte Kos), in der Herrenklasse (Hans Capellmann, Adrian Griesser) und bei den Damen (Ute Sabee) erfolgreich vertreten waren. „Wir sind mit den Ergebnissen absolut zufrieden“, so Hans Capellmann am Ende der Veranstaltung, „alle unsere Fahrer kamen fehlerfrei durch die Tore und konnten sich zum Teil recht gut im Feld platzieren.“

Geradezu sensationell war der Rottweiler Doppelsieg bei den Herren, die über alle Altersstufen zusammengefasst gewertet wurden und der SVR hat bei seinem ersten Einsatz in dieser Klasse Konkurrenten aus Nagold und Spaichingen das Nachsehen gegeben, die prinzipiell die besseren Trainingsbedingungen vorliegen haben.

Neu für den SV Rottweil war in dieser Saison die Meldung einer Mannschaft für den saisonübergreifenden Bezirkscup. Dabei können insgesamt fünf Läufer für eine Mannschaft an den Start, die besten drei Läufer kommen in die Wertung mit der Bedingung, dass mindestens eine Dame in der Wertung sein muss. Denkbar knapp erreichte hier der SVR in der Klasse Jugend-Aktiv-AK mit Ute Sabee, Adrian Griesser und Hans Capellmann in dieser Wertung den 1. Platz – ein hervorragender Grundstein für die weiteren Wertungen.



SCHNEELAUFVEREIN ROTTWEIL e.V.

Bezirksmeisterschaften mit Mannschaftsmeisterschaften am 17.03.2018 in Damüls

Bestes Wetter, ausreichend Schnee, mehr als 100 Teilnehmer und eine Prise Regionalderby – mit diesen Zutaten schmeckte der SC Mahlstetten einen spannenden Renntag in Damüls auf der Rennstrecke Wallisgaden ab.

Bedingt durch die längere Anreise und der prekären Schneelage in der Vorsaison war der Schneelaufverein mit einem kleinen Team von drei Läufern am Start.

Mit einer geschlossenen Leistung der Teilnehmer des Schneelaufverein Rottweil konnte das Team sage und schreibe zwei Mal auf das Podest fahren. Adrian Griesser platzierte sich bei den Herren zwischen zwei Startern aus den Großvereinen Steinlach und Truchteltingen auf den 2. Platz, Hans Capellmann erreichte in der vom Teilnehmerfeld größten Klasse AK männlich den 3. Platz und Ute Sabee in der AK weiblich schrammte mit Platz 4 nur um wenige Zehntel Sekunden am Podest vorbei.

Spannend war im zweiten Rennen – der Mannschaftswertung der Kampf um Platz 1 zwischen Rottweil und Spaichingen in der Aktiven Klasse, der denkbar knapp für den SVR verloren ging. In der saisonübergreifenden Mannschafts-Ligawertung aber erreichte der Schneelaufverein mit den Läufern Ute Sabee, Adrian Griesser und Hans Capellmann aber dank der geschlossenen Leistung sensationell mit dem ersten Start bei dieser Wertung den 1. Platz

Wir hoffen, dass die kommende Saison mit Schnee gesegnet ist, um die erfolgreichen Leistungen fortführen zu können.



SCHNEELAUFVEREIN ROTTWEIL e.V.

Fotodokumentation (im Uhrzeigersinn)

Die Urkunde SVR 1. Platz Skiliga 2017 / 2018
Adrian und Hans bei den Bezirksmeisterschaften
Adrian 2. Platz bei den Bezirksmeisterschaften Einzel
Hans 3. Platz bei den Bezirksmeisterschaften Einzel

